

**ABSTRAK**

**Farid Mahardika, “Pengaruh Penerapan *Green Accounting*, *Good Corporate Governance*, dan Efisiensi Modal Kerja terhadap Profitabilitas Perusahaan AMDK yang Tercatat dalam Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Tahun 2017-2022”. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus Angkatan 2019.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Penerapan *Green Accounting*, *Good Corporate Governance*, dan Efisiensi Modal Kerja terhadap Profitabilitas Perusahaan AMDK yang Tercatat dalam Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Tahun 2017-2022. Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan metode penelitian menggunakan penelitian sebab akibat (*causal research*). Pengujian dilakukan pada 6 perusahaan AMDK yang tercatat dalam Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017-2022. Pengujian data dalam penelitian ini yaitu uji analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinieritas, uji autokolerasi, dan uji heteroskedastisitas), analisis regresi data panel, dan uji hipotesis (uji f, uji t, dan uji koefisien determinasi). Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi data panel dengan bantuan program Eviews 12. Variabel dependen pada penelitian ini adalah profitabilitas menggunakan proksi ROA. Sedangkan variabel independen dalam penelitian ini adalah *green accounting* menggunakan proksi biaya lingkungan, *good corporate governance* menggunakan proksi dewan direksi, dewan komisaris, komite audit, dan efisiensi modal kerja menggunakan proksi *working capital turnover*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial biaya lingkungan berpengaruh negatif terhadap profitabilitas, dewan direksi tidak berpengaruh terhadap profitabilitas, dewan komisaris tidak berpengaruh terhadap profitabilitas, komite audit berpengaruh negatif terhadap profitabilitas dan *working capital turnover* tidak berpengaruh terhadap profitabilitas. Secara simultan biaya lingkungan, dewan direksi, dewan komisaris, komite audit, dan *working capital turnover* berpengaruh terhadap profitabilitas

**Kata Kunci:** *Green Accounting*, *Good Corporate Governance*, Efisiensi Modal Kerja, Profitabilitas.